
14 Pièces

452 m²

Réf. MZIOP972

7 900 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Coup  de  cœur  pour  cette  magnifique  bastide  Aixoise  construite  dans

les  règles  de  l'art.  Nichée  au  coeur  d'un  parc  paysager  de  plus  d'un

hectare parfaitement entretenu, cette propriété vous offre un cadre de

vie  exceptionnel.La  bâtisse  principale,  rénovée  avec  des  matériaux

haut-de-gamme,  est  dotée  de  5  chambres  spacieuses  et  lumineuses

ainsi  que  d'une  salle  à  manger  avec  de  grandes  portes-fenêtres  en

ferronnerie donnant sur le parc. Vous apprécierez les hauts plafonds et

beaux  volumes.La  propriété  dispose  également  d'une  charmante

maison d'amis de 2 chambres ainsi qu'une maison de gardien ...

This magnificent bastide Aixoise, was built to the highest standards. Nestling in the

heart  of  more  than  one  hectare  of  perfectly  manicured  landscaped  grounds,  this

property offers an exceptional living environment.The main building, renovated using

top-of-the-range materials, has 5 spacious, light-filled bedrooms and a dining room

with large wrought-iron French windows overlooking the parklands. You will love the

high  ceilings  and  spacious  rooms.The  property  also  features  a  charming

2-bedroom guest  house and a caretaker's  cottage,  allowing you to  entertain  your

guests in complete privacy.A ...
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